
R o s a l i e .

In einer der reizendsten Gegenden des Rheins lebte Rosalie, die Gattinn eines Gutsbesizers, der, ausgezeichnet durch Geist und Herz, den Namen eines vorzüglichen Mannes verdiente. Die Tochter eines reichen Kaufmannes, genoß Rosalie in ihrer Jugend eine sorgfältige Bildung. Sie sollte, nach dem Wunsche ihrer Aeltern, sich auszeichnen durch Verstand und Herz, und auf Gottes Welt dastehen als ein reineres, edleres Wesen.

Freundlich lächelte der Himmel auf Rosalien herab. Wie unaussprechlich glücklich fühlte sie sich im Besitze so treuer, redlicher Aeltern! Wie sich eine Rebe mit Innigkeit